

もばら 議会だより

新年号

平成22年1月1日

発行 茂原市議会報編集委員会

〒297-8511 茂原市道表1番地

電話 0475-20-1585

FAX 0475-20-1611

<http://www.city.mobara.chiba.jp/>



迎春

市民の皆様、明けましておめでとうございます。

皆様には、希望に輝きお健やかに新年を迎えたことと心からお喜び申しあげます。

また、平素より市議会へのご支援とご協力を賜り、心よりお礼申しあげます。

昨年は、チエンジ(変革)を合言葉にオバマ米国大統領が誕生。日本では、8月30日の衆議院議員総選挙で民主党が大勝。政権交代が実現しました。また、一般の市民が参加する新しい司法制度がスタートするなど大きな変化がおきておりました。

スポーツに目を向けると、アメリカ大リーグのイチロー選手が史上初の9年連続200本安打達成やヤンkeesの松井選手がワールドシリーズで最優秀選手に選ばれるなど日本人選手が大活躍いたしました。また、国内では、ゴルフの石川遼選手が最年少の18歳で賞金王になるなど、各種スポーツ選手を目指す若者に勇気と希望を与えてくれました。

一方、経済情勢に目を向けると、リーマンショック以降の低迷状況から回復の兆しが一部には見えてきたとのことですが、依然として失業率は高く、消費動向も低迷し

てている中、政府はデフレの状況であるとの見解を示しました。新政权は、新年度予算の編成にあたり圧縮に努めておりますが、税収の落ち込みには、追いつかない状況であります。

本市におきましても、税収の減少が見込まれる中、財政状況は大変厳しいものとなつておりますが、本市のまちづくりを展望したとき福祉や教育の充実、生活環境の整備等には積極的に取り組んでいかなければならぬと考えます。

また、世界中で大流行した新型インフルエンザは、日本全国に流行し、いまだ衰える気配がありません。関係機関、市当局と一丸となり感染防止に努めてまいります。

現在、茂原市では、平成18年度にスタートした財政健全化計画に基づき、健全な財政運営に取り組んでいるところですが、議会といたしましても一層の努力をしてまいります。

このような中、本市議会といたしましても、皆様のご意見をまちづくりに反映すべく調査研究を重ねてまいりますとともに、市民の付託に応え、市政発展のために尚一層努力してまいる決意であります。

どうか本年も議会活動に対しまして、更なる皆様のご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げ、年頭のごあいさつとします。